

Journal der WGJ.

Brunnenfest Dresden



Rund 1.000 Gäste zählte allein der diesjährige 9. Dresdner Brunnentag am 5. Mai 2007. Vier Linienbusse der DVB wurden von Stadt und DREWAG gechartert, um alle Brunnenbegeisterten von Standort zu Standort zu bringen. Höhepunkt und letzte Brunnenstation war das Brunnenfest der WGJ an der Sarrasanistraße mit vielen weiteren Gästen. Hier wurde der neue Zirkusbrunnen enthüllt und erstmalig mit Leben erfüllt. Vinzenz Wanitschke, Dresdner Bildhauer, schuf den Entwurf für diesen seinen 13. Brunnen. Den ersten Brunnen hatte der fast 75-jährige Meister ebenfalls für die WGJ geschaffen: den Brunnen »Mutter mit Kind«, an der Tiergartenstraße. Für die WGJ war es das dritte Brunnenfest, nachdem 2003 der technisch erneuerte Brunnen „Mutter mit Kind« nach langer Ruhezeit wieder in Betrieb ging und vergangenes Jahr die Zwillingbrunnen an der Florian-Geyer-Straße eingeweiht wurden.

Der neue Zirkusbrunnen gehört zu einer Vielzahl liebevoller Details, die die WGJ in den vergangenen Jahren zur Verschönerung ihrer Wohngebiete umgesetzt hat. Sie erhalten durch diese Bemühungen ihr ganz unverwechselbares Gesicht und geben den Menschen hier einen weiteren guten Grund, sich zu Hause zu fühlen.

Im Anschluss an die Brunnenweihe genossen die Genossenschaftler aus diesem Wohngebiet das eigens für sie gestaltete Wohngebietsfest bei warmem Frühsommer-Wetter, schöner Musik und vielen Geburtstagsüberraschungen.

[Zurück zur Übersicht](#)